



EDICIÓN DE LA TARDE

La prensa publica hoy, como habíamos anunciado, las listas de baños y aguas minerales de Lugo; Zaldivar,...

Iguales se anuncia la provisión en concurso libre de las plazas de Fitero el Viejo, Navarra; Escoriaza, Guipúzcoa; Fuentegría, Córdoba; Prelo,...

Se anuncia un pequeño movimiento en el escalafón del cuerpo pericial de aduanas á consecuencia de los decretos que ayer anunciamos y publica hoy la Gaceta.

Ha salido de Barcelona para Cuba el Sr. Llano, jefe de la escuadra que ha de operar á las órdenes del general Martínez de Campos.

Ayer llegó á esta corte el diputado por Barbasco Sr. D. Pedro Escudero.

Hoy ha llegado á Madrid el gobernador civil de Málaga Sr. Candallja, habiendo quedado haciendo sus veces interinamente el secretario Sr. Navada.

El gobierno ha consultado á las ligas de contribuyentes de provincias sobre las tarifas de transportes de los ferrocarriles.

Ayer intentó suicidarse una joven en Cádiz con disolución de fósforos, pero se la auxilió pronto y no lo consiguió.

Se ha concedido la encomienda de Carlos III al subinspector de sanidad militar D. Narciso Fuster, y el grado de médico primero al segundo D. Miguel Martínez y Gil.

Del precioso cuadro «Los españoles pintados por sí mismos» debido al pincel del laureado artista Sr. Nin y Tudó, ha hecho una delicada reproducción fotográfica el Sr. Laurent, que ha llamado justamente la atención de los inteligentes.

Se ha concedido el grado de subinspector de sanidad de segunda clase á D. Cayetano Rodríguez Ríos.

A propósito del proyecto leído anteayer al Congreso sobre edificios del Estado, se nos recuerda que en el ministerio existe desde 1860 un expediente en el cual se fija ya la manera de realizar ese propósito, empleando al efecto 10 millones en cuatro años y...

aprovechando ciertos edificios de Hacienda. Por ejemplo, se proponía la construcción en Santo Tomás de un edificio para dirección de la Deuda,...

Se ha concedido el empleo de subinspector farmacéutico de segunda clase, á D. Ramon Botet.

Parece que se han presentado á la sociedad del Timbre varias denuncias contra las casas de imposiciones establecidas en esta corte, y especialmente contra la de la plazuela de la Paja,...

Segun hemos podido averiguar, la sociedad del Timbre, de acuerdo con la Administración, visitará las ciudades a las, siempre que consten en la matrícula del subsidio; pero interin se verifica, no debe olvidarse por los imponentes que, con arreglo á lo dispuesto en la ley de presupuestos últimamente publicada, se consideran nulos, para los efectos legales, todos los documentos que no vayan estendidos en el papel sellado correspondiente.

Ha fallecido en Sevilla, el subinspector de primera clase jefe de sanidad de Puerto-Rico, D. José Lopez de Roda.

Se ha recibido este despacho: «Roma, 7.—Mañana debe quedar designado el cardenal que ha de sustituir á Antonelli. Su Santidad el papa presidirá el duelo de este.»

Dice el Imparcial que anoche, como de costumbre, se reunieron en casa del Sr. Castelar algunos de sus amigos políticos, y coincidiendo este hecho con la reapertura de las Cortes, los señores Castelar y Anglada creyeron oportuno dar á conocer á los mismos los propósitos que animan á la minoría democrática del Congreso, que son: guardar una actitud reservada en las competencias de las fracciones que aspiran al poder; defender las leyes orgánicas municipal y provincial existentes en el período revolucionario, é intervenir en los debates sobre dictadura, imprenta, legalidad de los partidos é interpretaciones del art. 11 constitucional.

Segun pormenores que acerca de la defensa de las Tunas hemos recibido, se sabe que despues de rendirse la guarnición, no quiso hacerlo el médico del hospital D. Hermenegildo Gonzalez y Martínez, haciéndose fuerte y organizando una heroica y desesperada defensa con los soldados convalecientes y sanitarios que pudieron tomar las...

armas y que lo fueron en número de 20. De ost á bravos murieron diez, haciendo el número once el resto.

Cuando faltó este jefe, se rindieron los restantes defensores y viendo el enemigo tanto heroísmo, ofició el comandante general del departamento, que quería remitirle con la mayor comodidad posible los enfermos y heridos,...

Posteriormente á las que nos ha traído el último correo, hemos recibido por la vía de Nueva York las siguientes noticias de la isla de Cuba:

«Habana, octubre 18.—El capitán general Co la iría ha expedido un decreto prohibiendo la importación en Cuba de tabacos de Puerto Rico.

El tiempo es malo, el barómetro desciende rápidamente, y es probable que esta noche haya huracan. Los buques están tomando precauciones.

«Habana, 20.—Ha reinado toda la noche anterior un terrible huracan. Están interrumpidas las comunicaciones telegráficas en toda la isla. Las líneas que tienen conexión con el cable están inutilizadas; pero se repararán inmediatamente, si lo permite el tiempo.

Varios edificios han sufrido considerablemente y muchos árboles del paseo público están derribados. Una de las paredes y el techo del teatro Payret que está en construcción han sido destruidos.

El viento varía; el barómetro muy bajo todavía. Hay signos de nuevo huracan.

«Habana, 22.—Han llegado dos vapores de España, trayendo 1000 soldados cada uno.

Nuestro corresponsal de Zaragoza, con fecha 6 nos dice:

«Ayer se celebró consejo de oficiales generales, presidido por el teniente general Sr. Jueves Negron, y formado por los generales Catalan, de Pedro, Acellana y brigadieres Vedia, Molino, el de Ingenieros y el auditor de guerra señor Piquer.

Leído por el fiscal D. Félix Santiago, el proceso, defendió al teniente coronel Sr. Masgrau, del supuesto cargo de lenidad en el empleo de funciones fiscales, el coronel graduado Sr. Mario con notable argumentación y estilo forense. El mismo señor ha hecho hoy otra notable defensa ante otro consejo de oficiales particulares, en una sumaria sobre supuesto delito de abandono de puesto en acción de guerra, que la rigidez de las leyes militares castiga con bastante severidad.

Ha sido nombrada la comisión para redactar el anuario y estadística de las aguas minerales. La componen los señores D. Marcial Taboada, D. Benigno Villafranca, D. Anastasio Garcia Lopez, D. Mariano Carretero y D. José Saigado.

Ha regresado á esta corte, procedente de Lugo, en país, nuestro querido amigo D. Modesto Fernandez y Gonzalez.

Unos diez son los distritos en los cuales habrá nuevas elecciones.

Hoy ha tenido lugar la vista de la denuncia de nuestro colega la Paz. El fiscal de imprenta ha pedido treinta dias de suspensión. Ha defendido al periódico el diputado Sr. Gonzalez Villarino.

Han sido nombrados para formar el tribunal del concurso libre y oposiciones á las plazas de baños vacantes los señores médicos directores en propiedad D. Benigno Villafranca, D. Mariano Carretero, D. Anastasio Garcia Lopez, D. Justo Jimenez de Pedro, D. Balbino Que ada, D. José Negro y D. José María Hernandez.

La reina de los belgas debe llegar de un momento á otro á Biarritz. El gobierno ha dado orden al gobernador de Guipúzcoa para que tan luego tenga noticia de la llegada á dicho punto de aquella augusta señora, pase á ofrecerle sus respetos.

Ha sido nombrado caballero de Isabel la Católica, el oficial de la intervención de beneficencia del ministerio de la Gobernación D. Gaudencio Gella Arregui.

Está acordada la siguiente combinación:

El oficial cuarto de la secretaria de Gobernación, Sr. Casanueva, pasa al ministerio de Ultramar á un puesto de igual categoría; acciende á esta vacante el jefe de negociado de Gobernación Sr. Rodriguez Batista; y el Sr. Guillen ha sido nombrado en la vacante del señor Batista.

D. Eduardo Zamora y Caballero será nombrado subgobernador de Motril.

Las últimas noticias de Santo Domingo recibidas hoy mismo en Madrid alcanzan al 9 de octubre:

«El día 5 hubo un pronunciamiento en favor del ex presidente Gonzalez. El presidente Espallat no hizo resistencia. Fué acompañado por el cónsul británico al consulado francés á través de la multitud armada, sin que se disparase un tiro. La goleta de guerra Capotillo salió el 7 para Mayagüez de Puerto-Rico, en donde estaba el ex presidente Gonzalez, para conducirle á Santo Domingo. Se había constituido un gobierno provisional compuesto de seis miembros. El distrito de Samaná y la provincia de Seibo habían secundado el alzamiento en favor de Gonzalez.

Puerto-Plata estaba todavía en poder de los partidarios de Espallat, y se temían desórdenes antes de que fuese entregada la ciudad al nuevo gobierno por el general Luperon que manda la plaza.

En el tren de Francia han llegado esta mañana á Madrid el embajador de Italia señor conde Greppi y el baron de Weisweiler.

Parece que la empresa del tranvia va á pasar á otras manos.

Al fin ha sido electo presidente de los Estados-Unidos el Sr. Tilden, demócrata.

Todos los senadores vascos, menos el Sr. Mac-Mahon, que vendrá pronto, se hallan ya en Madrid. De los diputados solo dejaron venir el señor Moraza, por haber sido nombrado consultor de la diputación de Alava, y el Sr. Garmendia, abogado de Tolosa. El Sr. Villavaso, nombrado secretario del ayuntamiento de Bilbao, no se sabe de fiyo aún si vendrá.

Esta tarde recibimos de la Agencia Fabra los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Berlin, 7. El embajador turco ha celebrado una conferencia con el secretario de Estado alemán, manifestándole que la Puerta tiene el firme propósito de adoptar las reformas á favor de los cristianos y de impedir una nueva guerra.

Paris, 8. Al hazquete de mañana, que se celebrará en la presidencia, están invitados el marqués de Molins, otros individuos del cuerpo diplomático y algunos ministros. Se espera con ansiedad el resultado de las elecciones presidenciales de los Estados Unidos.

Se cree que los republicanos tendrán mayoría y que por consiguiente no triunfará el demócrata Tilden.

Berlin, 7. La prensa rusa se congratula del resultado obtenido en la cuestión de Oriente: lo que no han alcanzado los consejos de Europa, ha sido conseguido por la actitud firme y resuelta del gobierno ruso, al cual se debe que la Puerta no haya podido aprovecharse de sus victorias sobre los sérvios.

La longanidad de Rusia tiene sus límites, añade un periódico oficioso, y Turquía habrá podido convencerse de que el gobierno del czar no podía admitir la conducta equivocada de la Puerta.

Por el ministerio de la Guerra se han adoptado las siguientes disposiciones: Resolviendo que la edad máxima con que debe admitirse el reenganche á los individuos que sientan plaza de músico, sea la de 45 años.

—Id. pueda concederse el pase voluntariamente á la situación de reemplazo interin exista excedente, á los músicos mayores que lo soliciten.

—Aprobando la adjudicación hecha á D. José María Quiros para la equa-

NELLY.

Cinco ó seis jóvenes estaban reunidos la tarde de un día de verano alrededor de una fuente que filtraba su agua limpida entre la yerba. Aquel sitio era delicioso. Por entre los claros del bosque se distinguían al Norte las blancas cimas de los Alpes, y por el Sud la gran sábana azul del Mediterráneo, que brillaba como un zafiro gigantesco. Los caballos pacían la yerba alrededor de las encinas, mientras los criados acababan á un lado con los restos de un almuerzo campestre. No se oía ni el canto de un pájaro, y el viento era imperceptible entre las ramas de los árboles.

la mano y se ruborizó como un niño cogido en falta. —¡A fé mia, en todo si queréis, y tal vez tambien en nada!—respondió. —¡Qué cosa tan maravillosa y tan elástica es nuestro idioma!—replicó el cazador. Hé aquí una circunstancia en que todo y nada significan: ¡ella! —¡Quién es ella?—preguntó el soñador ruborizándose más aun. —¡Pardiez! vuestra querida. —¡Una querida! ¡Pero si no la tengo! —Entonces serán dos. Ella se aplica algunas veces en plural. —¡Qué locura! ¡Os figurais que todos son como vosotros? —Señores, os hago jueces,—repuso el interlocutor, alto y hermoso joven que tenía la ardiente mirada y la fisonomía resuelta de un capitán aventurero;—hé aquí á Mr. Fernando de Fontgraviere que pretende que no tiene querida, y yo, Gaston de Chantelure, afirmo y sostengo que si no tuviese querida y más bien dos que una, no tendría ese aire tan satisfecho. —¡Causa ganada!—esclamó un tercer convidado. —Está claro que Fernando tiene una querida, lo cual está bien; pero está claro que es discreto, lo cual está muy mal. Vamos, Fernando, confiamos ese secreto, y si las cien trompetas de la fama equivaldrán á nuestra discreción. ¡Se trata de Mad. Héloise de Séréiste, la mujer del consejero del Parlamento de Aix! De Madama Olympe de Ticley, la coronela de dragones! De Mad. Victoire de Serviane, la ceta esposa de nuestro virtuoso senescal! De Mad. Antoinette de... —Por favor, ¡basta, basta! Al paso que van vuestras maledicencias, pronto habrán recorrido toda la provincia. Ciertamente



